

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: RedSalud concreta la compra estratégica de Sanatorio Alemán

Pág. : 8

Cm2: 711,6

VPE: \$ 1.711.490

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Adquisición fue anunciada en mayo del año pasado

RedSalud concreta la compra estratégica de Sanatorio Alemán

Tras el hito, que fue notificado a la CMF, el enfoque estará en capitalizar fortalezas y capacidades de ambas instituciones.

Por Diana Aros Aros

diana.aros@diariodelsur.cl

RedSalud anunció la concreción exitosa de la compra de Clínica Sanatorio Alemán de Concepción, hecho que no solo expande geográficamente su presencia, sino que, según detalló el centro, enriquece su oferta de salud en la zona sur del país con una institución que es referente a nivel regional. Esta incorporación se alinea con el plan de desarrollo de RedSalud al 2030, cuyo objetivo es fortalecer de forma significativa la cobertura nacional, asegurar la calidad de

atención y acercar servicios de salud oportunos a más habitantes del país. Así, fue como, mediante un hecho esencial a la Comisión Para el Mercado Financiero (CMF), RedSalud informó que el precio por la adquisición fue la suma total de \$33.687.803.326, cifra que está sujeta a ciertos ajustes que se contemplan en el contrato de compraventa.

Sébastián Reyes, gerente general de RedSalud, centro fundado bajo la visión de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), destacó la operación y apuntó a que "la incorporación de Sanatorio Alemán es un paso estratégico y funda-

INFRAESTRUCTURA Y EQUIPO MÉDICO

El ejecutivo añadió que esta adquisición refuerza la visión de RedSalud de ser un actor clave en el sistema de salud chileno, invirtiendo no sólo en tecnología e infraestructura, sino también en el desarrollo del talento médico y profesional. Asimismo, Reyes anunció la designación de José Luis Novoa como nuevo gerente de Sanatorio Alemán, médico con



La adquisición de la clínica se efectuó por \$33.687.803.326, cifra sujeta a ajustes del contrato.

RESOLUCIÓN DE LA TRANSACCIÓN

Cabe recordar que fue en mayo de 2025 cuando Empresas RedSalud anunció la adquisición del 100% de las acciones del histórico recinto de salud penquista, motivado por la integración de un actor relevante y de reconocida trayectoria y arraigo en la zona, además de incrementar el beneficio de pacientes de ambas instituciones, así como también a sus trabajadores y equipos médicos y profesionales. A lo anterior, se suma la apertura de nuevas posibilidades que proyecten un mayor crecimiento para todos quienes componen a Clínica Sanatorio Alemán y RedSalud.

En tanto, Novoa reemplazará a Andrés Illanes, quien lideró la clínica durante casi seis años y que, según Reyes, "el Sanatorio Alemán alcanzó hitos fundamentales que hoy nos permiten proyectar una nueva etapa desde una posición de solidez".

dades entre ambas entidad y sus prestaciones de salud correspondientes, así como también el estudio de los efectos que la compra podría generar en materia de financiamiento de prestaciones y seguros complementarios de salud, investigación que culminó con una aprobación favorable para la compra y cuyo resultado fue informado a mediados de diciembre del año pasado.

Sobre su trayectoria, Sanatorio Alemán contempla la operación de su clínica y 19 centros médicos y unidades de toma de muestras en Concepción, Chillán y Los Ángeles. RedSalud, por su parte, posee 9 clínicas y 26 centros médicos, tres de ellos ubicados en las comunas de Concepción, Chillán y Los Ángeles. A lo anterior, se suman 46 clínicas dentales, una red de laboratorios clínicos, una red oncológica y dos centros especializados.



entradas vía
ticketplus+

ATP
CHALLENGER